



### **Führungswechsel bei Leistritz**

Dr.-Ing. Hubertus Schulte neuer Geschäftsführer der Leistritz Extrusionstechnik GmbH

Am 1. Januar 2009 ist Dr.-Ing. Hubertus Schulte (47) zum Vorsitzenden der Geschäftsführung beim Extruderhersteller Leistritz Extrusionstechnik GmbH ernannt worden. Er ist Nachfolger von Dipl.-Ing. Günther Rduch, der noch bis 30. November 2009 beratend im Unternehmen tätig ist. Dr. Schulte promovierte an der Universität Paderborn im Fach „Kunststoff-Maschinenbau“ und ist seit vielen Jahren in verschiedenen Funktionen in der Welt der Extrusionstechnik zu Hause. Als ausgewiesener Extruderexperte übernimmt er nun die Führung des renommierten Nürnberger Unternehmens „mit dem exzellenten Portfolio der ZSE MAXX Doppelschneckenextruder als Herzstück der hochmodernen Extrusionsanlagen und einem sehr motivierten, kompetenten Team“, wie er selbst betont.

870 Zeichen



**Dr.-Ing. Hubertus Schulte**

## Changes in the Leistritz Management

Dr.-Ing. Hubertus Schulte new CEO of Leistritz Extrusionstechnik GmbH

On January 1<sup>st</sup>, 2009 Dr.-Ing. Hubertus Schulte (47) was appointed CEO of the extruder builder Leistritz Extrusionstechnik GmbH. He is the successor of Dipl.-Ing. Günther Rduch, who will remain in the company as a consultant through November 30<sup>th</sup>, 2009. Dr. Schulte received his doctorate at the University of Paderborn in the field of „Mechanical Engineering for Plastics Machinery“ and has filled various positions in the world of plastics for many years. Now, the well-known extruder expert has taken over the management of the renown Nuremberg based company „with the excellent portfolio of ZSE MAXX extruders as the central piece of state-of-the-art extrusion lines and a highly motivated, competent team“, as he highlighted.

834 Characters

Weitere Fragen / Further Questions?

Leistritz Extrusionstechnik GmbH

Michael Thummert

+49 (0) 911 4306 550

[mthummert@leistritz.com](mailto:mthummert@leistritz.com)